

Van: Abdeslam Sarie <info@dounia-news.com>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 04/26/2009 10:37 AM

Onderwerp: Dounia News n 916 semaine du 20 au 26 avril 2009

<http://www.dounia-news.com>

Revue de presse hebdomadaire

DN n° 916: Semaine du 20 au 26 avril 2009

=====

Editorial

=====

CETTE VÉRITÉ QUI DÉRANGE TANT LA DIPLOMATIE EUROPÉENNE

Face aux propos du président iranien Mahmoud Ahmadinejad (1) la diplomatie européenne, dans son éthique scrupuleusement choisie, a estimé presque à l'unisson devoir évacuer la conférence de l'ONU à Genève sur le racisme, dite Durban II. quand la majorité de la salle applaudissait aux propos du président iranien et demeurait en place.

L'on eût apprécié une telle unité de mouvement et de véhémentes protestations lors de la dernière agression de l'armée israélienne à l'encontre de la Bande de Gaza, mais là, étrangement, les voix de ces ténoirs d'apparat furent des plus discrètes, et d'unité, il n'y en eût point.

Au lieu de nous livrer une analyse calme et objective des choses, ainsi qu'une mise à plat des problèmes que l'on nous dissimule la plupart du temps, la majorité de nos médias a opté pour une massive retransmission de ces gesticulations de saltimbanques et du brouhaha qu'elles suscitent.

A l'observation de ces faits, un constat s'impose : contrairement à ce que d'aucuns affirment, tant que nos pays dominants agiront de la sorte, ils perdront à chaque fois un peu plus de leur crédibilité. Et il convient de le dire et le répéter : la justice n'est pas une matière que l'on négocie. Accepter (presque) sans broncher que la situation dramatique perdure en Palestine, et dans le même temps, pousser des cris d'orfraie lors d'une prise de parole - appréciez la différence de situations - c'est vraiment tomber dans l'absurde, pour ne pas dire le ridicule!

Hélas, il faut bien constater que nos diplomatie en sont-là. Idéologiquement incapables de revenir à plus de justice et d'équilibre dans le monde, elles s'entêtent à poursuivre par tous les moyens, leurs tentatives de domination planétaire sur les plus démunis. Sachant l'importance médiatique dans nos pays d'une mise en scène bien orchestrée, nos diplomates s'en sont donc allés, sans compter la grotesque petite déclaration de chacun à l'attention de son électorat national. Triste spectacle. Lamentable hypocrisie. Comme toujours ! Et d'aucuns, ici, de se précipiter dans la brèche pour en remettre une couche, et fondre bec et ongles sur le président iranien pour ses propos. Ce sont d'ailleurs bien souvent les mêmes caciques de l'ordre établi qui dans le même temps, défendent au nom de la liberté d'expression, les caricatures du prophète, mais dénoncent le danger qui menace nos sociétés éclairées, pour quelques panonceaux bricolés à la hâte dans une manifestation de rue, quelques jeunes filles voilées ou quelque liste électorale assimilée grossièrement à un relais du Hamas ou du Hezbollah à Bruxelles.

Les citoyens et les militants de mieux en mieux informés, sauront faire la part des choses. Et se rappelleront aisément les dramatiques témoignages de début d'année, en provenance de Gaza. Ils n'auront aucune peine à se rappeler que les mêmes diplomates se sont abstenues de condamner fermement l'armée et le gouvernement israélien pour ses crimes d'alors. qui ne font que s'ajouter à une liste commencée il y a plus de 60 ans ! Ces mêmes citoyens et militants savent aussi que les diplomates ne sont pas des gens ignorants. Et que si leurs réflexes ne changent pas, ce n'est pas par manque de connaissance des dossiers, mais par volonté délibérée de garder une suprématie sur l'ensemble de l'économie et de la finance mondiales. La vérité, c'est que nos pays riches NE VEULENT PAS que leur ordre du monde change. Nos gouvernements NE VEULENT PAS que les déséquilibres qu'ils ont créés et alimentés partout sur la planète se résolvent. Parce qu'ils ont appris depuis bien longtemps que pour régner, il fallait diviser. Ce à quoi ils s'emploient avec zèle et application. L'ultime démonstration nous en a été faite lors du récent sommet du G20 : point de fondamentale remise en question d'un système dont pourtant les signes d'effondrement peuvent se lire partout ; juste les milliards nécessaires à relancer ce système dont ils se gavent bien, ainsi que quelques meilleurs outils pour en contrôler les inévitables futures dérives - qui seront, sans aucun doute, plus graves encore - afin que les puissants ne soient plus pris par surprise et puissent sauver leurs avoirs et les planquer dans quelques paradis fiscaux qui ne seront jamais démantelés, malgré le tintamarre qui les entoure.

Ainsi, à l'écoute attentive et complète des propos du président iranien, ceux-ci se révèlent bien moins exagérés qu'on ne nous les rapporte. Et en outre, que sont-ils à côté de ceux du nouveau ministre d'extrême droite des Affaires étrangères israélien Avigdor Liberman ? Voici pour tous ceux qui semblent atteint de manière précoce par la maladie d'Alzheimer, ce que celui qui a été plébiscité par une partie du peuple israélien au rang de ministre, préconise

pour

.les Palestiniens en particulier, et les Arabes en général :
.Le bombardement des banques ;
.Le bombardement des stations d'essence ;
.Le bombardement des centres commerciaux ;
.La noyade des prisonniers politiques dans la Mer morte ;
.La castration des individus de sexe mâle ;
.L'exécution des parlementaires palestiniens de la Knesset (parlement israélien) ;
.Le bombardement du barrage d'Assouan, en Egypte ;
.La destruction de la Syrie, de ses raffineries, de ses infrastructures, de ses aéroports ;
.Un traitement à la japonaise (entendez, l'utilisation du nucléaire), etc. dans une liste aussi longue que funeste.

Propos auxquels aucune de nos chancelleries, ni aucun de nos si vertueux diplomates n'ont jamais réagi. C'est dire les motivations qui les animent.

Par ailleurs, que pèsent les mots du président iranien, face à l'horreur du quotidien des gazaouis affamés et maintenus sous embargo dans un ghetto, depuis près de deux ans par l'étau israélien, fruit de l'idéologie sioniste ?

Dès lors, OUI, le président iranien a raison de déclarer que le sionisme se révèle être sur le terrain et dans la réalité palestinienne, une idéologie raciste s'articulant sur la discrimination et l'apartheid. Et OUI, l'Etat d'Israël, dans ses structures actuelles doit disparaître. Et ne pourra prétendre à la cohabitation pacifique avec ses voisins arabes, qu'à la condition de devenir une vraie démocratie pour TOUS ses citoyens, et pas seulement pour ceux qui peuvent prouver leur judéité, comme c'est le cas actuellement.

La domination coloniale, sous quelle que forme qu'elle revêt encore, n'a plus lieu d'être, et nos diplomates devraient comprendre que leurs arrogantes habitudes d'autan à mener le monde comme ils l'entendaient n'est plus de mise. Il eût été hautement préférable qu'ils restent docilement assis à leurs places pour écouter le discours du président iranien jusqu'au bout, et s'interroger par la suite, des changements d'équilibre qui, avec ou sans eux - et dès lors sans nous - s'opèrent dans le monde.

En Palestine, face à tant d'injustices, de crimes et d'assassinats, de vols de terres et de transferts de population perpétrés depuis tant d'années - et qui ne sont pas sanctionnés - l'on attend toujours de la part de nos diplomates modèles et tellement éprises d'éthique quand cela les arrange, un peu plus de détermination dans l'avènement d'une justice qui ne fonctionne plus sur cet insupportable deux poids, deux mesures !

Daniel Vanhove -
Observateur civil
Membre du Mouvement Citoyen Palestine
Si vous détruisez nos maisons, vous ne détruirez pas nos âmes - 2004 - Ed. M. Pietteur
La Démocratie Mensonge - 2008 - Ed. M. Pietteur

(1) Pour le discours intégral du président Ahmadinejad :
<http://www.voltairenet.org/article159812.html>

=====

Maroc

=====

Organisation des Universités d'été au profit des jeunes MRE

Dans le cadre de sa stratégie 2008/2012, le Ministère chargé de la Communauté Marocaine Résidant à l'Etranger a engagé un certain nombre d'actions en faveur des jeunes MRE; parmi ces actions des Universités d'été destinées aux jeunes âgés de 18 à 25 ans sont pour la première fois programmées et auront lieu dans le courant du mois de juillet 2009.

Lire le reste de l'article: Université d'été pour MRE

Experts du Maroc 2009 : la tournée a rassemblé 600 agents de voyages

La Tournée des Experts du Maroc 2009 a rassemblé au total 600 agents de voyages en France. L'opération organisée par l'OT du Maroc et la RAM s'est terminée à Lyon le 20 avril. La Tournée des Experts du Maroc 2009, organisée conjointement par l'Office National Marocain du Tourisme et Royal Air Maroc a rassemblé 600 agents de voyages présents lors des différents workshops à Paris et en province. Un mois après le lancement de la campagne, le site www.marocotherapie.com a accueilli un total de 128 000 visites Europe, dont 55% provenant de France. L'OT précise que 2/3 des clics étaient destinés au « Mur des Bons plans », page du site rassemblant l'offre de séjours mis en place par les Tours Opérateurs partenaires exclusivement pour cette opération. La Tournée 2009 des Experts du Maroc s'est arrêtée le 8

avril à Paris, le 9 à Lille, le 14 à Bordeaux et le 16 à Marseille. L'opération pan européenne s'est clôturée lundi soir en France à Lyon avec 260 agents de voyages Rhône Alpes. Elle se poursuit dans d'autres pays : Belgique, Grande-Bretagne, Italie, Espagne et Allemagne. Toute l'actualité avec TourMaGazine.fr

Source: Ouverture Voyages

Soyez sympas

Notre amie Nezha Bidouane est en ce moment en plein chantier de l'organisation de la Course Féminine de la Victoire. Elle a besoin de notre soutien à tous. Soutenez la moralement en votant pour elle sur le site www.aujourd'hui.ma au bas de la page d'accueil il y a le classement des 100 meilleures personnalités marocaines.

Cliquez dessus et votez.

Merci infiniment de votre soutien

AZIZ DAOUDA
AFRICAN ATHLETICS CONFEDERATION -CAA
TECHNICAL DIRECTOR
MOBILE 00 212 661 14 86 64
FAX 00 212 537 56 32 18

Transferts des MRE : Forte baisse, particulièrement d'Espagne

Les recettes provenant des transferts d'argent effectués par les MRE et qui représentent l'une de nos principales ressources en devises, 16% de notre balance des paiements, sont en baisse, comme l'indiquent les derniers chiffres publiés par l'Office des changes. Selon nombre d'analystes et d'agences de notation financière, cette tendance à la baisse se poursuivra durant l'année 2009.

Lire le reste: <http://mretransferts.canalblog.com/>

=====
Belgique
=====

NOUVELLE PARUTION AUX EDITIONS ACADEMIA-BRUYLANT
BICHARA KHADER
Prix: 24 euro (TVA comprise)

Coédition L'Harmattan
Format: 15*24 cm - 260 pages
ISBN: 978-2-87209-936-8

BICHARA KHADER est professeur à l'Université Catholique de Louvain où il dirige le Centre d'études et de Recherches sur le Monde arabe contemporain (Cermac). Il a été membre du Groupe des Hauts Experts sur la PESC et membre du Groupe des Sages pour le dialogue culturel en Méditerranée.

Auteur et éditeur de vingt-quatre ouvrages sur le Monde arabe, la Méditerranée et l'Union européenne, il est considéré comme l'un des meilleurs analystes des relations entre l'Europe, le Monde arabe et la Méditerranée.

ACADEMIA-BRUYLANT, Grand'Place 29, B-1348
Louvain-la-Neuve (Belgique)

Sidonie Maissen (relations publiques et commerciales)
tél: +32 (0)10 45 23 95, fax: +32 (0)10 45 44 80 ou email:
promotion@academia-bruyulant.b

Le CDH dément vouloir "réinstaurer le voile à l'école"
Mercredi 22 Avril 2009

Belga) Le CDH a tenu à démentir l'affirmation selon laquelle il voudrait "réautoriser le voile à l'école", telle que publiée en première page mercredi par La Dernière Heure.

Le parti souligne que sa position relative au foulard a toujours été la même depuis plusieurs années, à savoir laisser le libre choix aux établissements scolaires sur base de leur autonomie. "Pour écrire son titre, la DH se base sur une des versions brouillon, parmi d'autres, préparées par des collaborateurs en vue de la rédaction d'un paragraphe du programme. Le texte du programme n'a pas encore été rédigé à ce stade et reprendra, immanquablement, la position permanente du CDH en la matière", souligne le CDH dans un communiqué diffusé mercredi. Le parti humaniste rappelle par ailleurs que plusieurs écoles autorisent actuellement le port du foulard tout à fait légalement et que, par conséquent, il n'est pas question de "réautoriser le voile à l'école". (GFR)

Le racisme, plus répandu qu'on le croit et souvent impuni
BELGA; AFP

mercredi 22 avril 2009, 21:47

Une large enquête européenne démontre que le racisme et les discriminations sont très réels dans l'UE, mais les victimes ne portent pas plainte. Par résignation ou par peur. En Belgique, le Centre pour l'égalité des chances confirme et déplore un manque de confiance dans les services de police, mais aussi dans les institutions en général.

Lire le reste : <http://ueetracisme.canalblog.com/archives/2009/04/24/13495106.html>

=====
Europe
=====

Des ponts pas des murs
Bonjour à tous,

A l'occasion des élections européennes qui auront lieu en juin prochain, nous appelons le 17 mai 2009 à une mobilisation de grande ampleur à travers l'Union européenne et les pays du Sud. Nous, acteurs des sociétés civiles, demandons aux candidats aux élections européennes de s'engager à placer le respect de la justice, des droits et de la dignité humaine au cœur de politiques alternatives en matière de migration et de développement. Nous vous proposons en pièce-jointe les versions française, anglaise et espagnole (italien, allemand et portugais à venir) de notre document de plaidoyer, tronc commun de notre mobilisation. Reprenant notre positionnement initial - les 70 recommandations

Des ponts, pas des murs ! ce document est essentiellement destiné aux candidats aux élections européennes. Chaque pays pourra ensuite le décliner selon son contexte national et l'adapter pour une diffusion auprès du grand public.

Pour signer, organisations de la société civile uniquement, merci d'envoyer le nom de votre organisation avec le sigle et le détail de l'acronyme s'il existe, le pays d'origine ainsi que le nom et les coordonnées d'une personne contact au sein de votre organisation à l'adresse suivante : contact@despontspasdesmurs.org

Merci à tous.
www.despontspasdesmurs.org

Vidéos de la Manifestation devant la Mosquée de Paris

Partie 1 :
http://www.dailymotion.com/user/Resistance_palestinienne/video/x90wtp_man if-anti-boubakeur-devant-la-mosq_news

Partie 2 :
http://www.dailymotion.com/user/Resistance_palestinienne/video/x90x17_man if-anti-boubakeur-devant-la-mosq_news

Dalil Boubakeur contesté devant la mosquée de Paris
LE MONDE | Stéphanie Le Bars - 18.04.09
Source :
<http://www.lemonde.fr/societe/article/2009/04/18/dalil-boubakeur-conteste> -devant-

la-mosquee-de-paris_1182441_3224.html

Ramadan 2009 : polémique à J- 4 mois

Ramadan 2009. Le compte à rebours se poursuit irrémédiablement. Il ne reste plus que quatre mois avant le début du mois de ramadan. Et déjà ramadan préoccupe. Mais pas seulement les musulmans, puisque la Toile est agitée par une photo dont se sont emparées des sites d'extrême-droite. Sur cette photo, on voit un panneau d'affichage, comme on en trouve de nombreux dans les villes françaises et notamment à Paris. Sur ce panneau, un texte : "Le maire et le conseil municipal vous souhaite un joyeux ramadan." Il n'en fallait pas plus à la fachosphère pour être prise de convulsion. Le maire de Paris qui fait preuve d'amabilité et de bienveillance envers les musulmans leur est déjà insupportable. Que dire s'il se met à passer outre la "neutralité religieuse" dont il est l'un des garants ?

Ce panneau n'a donc pas plu à l'extrême-droite qui s'en est ému sur plusieurs sites. Soubresaut dans la blogosphère et agitation sur certains blogs coutumiers du fait, puis léger emballement puisque ce non-événement a pris une certaine ampleur. Le maire de Paris n'a pas apprécié qu'une telle rumeur se répande. Il s'est même fendu d'un droit de réponse :

Droit de réponse de Bertrand Delanoë, maire de Paris

Après vérification, aucun panneau municipal n'a été mobilisé pour souhaiter un joyeux Ramadan aux Parisiens. Cette rumeur qui circule sur Internet est sans fondement. La Ville de Paris inscrit scrupuleusement son action dans un cadre laïque ».

Last but not least, le fameux site HoaxBuster qui traque depuis plusieurs années les rumeurs et autres hoax circulant sur Internet a jugé bon de consacrer un article à ce fait-divers : Panneau Ramadan - DESINFORMATION - Delanoë tombe dans le panneau. Et dire que tout cela a dû partir d'une blague de potache.

Ramadan karîm tout de même.

Source: Al Kanz

Dalia Mogahed, conseillère de Barack Obama
Une musulmane voilée à la Maison-Blanche

© El Watan - Edition du 22 avril 2009

Source : <http://www.elwatan.com/Une-musulmane-voilee-a-la-Maison>

Une femme en hidjab à la Maison-Blanche ? Impossible ? C'est pourtant une réalité depuis quelques mois. Dalia Mogahed, une jeune Egyptienne d'origine, a été nommée conseillère des affaires religieuses dans l'Administration du président Barack Obama.

Le nouveau locataire du bureau ovale, lui-même grande surprise de l'année 2008, a en effet signé le 5 février dernier un décret exécutif instituant le « Bureau des partenariats religieux » à la Maison-Blanche où siège la jeune Dalia Mogahed. De fait, elle est la première musulmane américaine d'origine arabe à entrer tous les matins à la Maison-Blanche avec son voile islamique pour conseiller le président des Etats-Unis. C'est sans doute un grand tabou qui vient d'être cassé pour une Amérique puritaire voire allergique à tous ce qui touche l'Islam et les musulmans. C'est aussi une belle leçon de tolérance et de la reconnaissance du mérite que vient de donner Obama à la France, notamment où le port du voile a été interdit, y compris dans les écoles...

LA CONFÉRENCE DE L'ONU SUR LE RACISME ADOpte SON DOCUMENT FINAL

La Conférence d'examen de Durban sur le racisme et l'intolérance a adopté mardi, par acclamation, son document final au deuxième jour de ses travaux à Genève, a annoncé la Haut Commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme, Navi Pillay.

« Le document final a été adopté par les Etats par consensus », s'est félicitée Navi Pillay, en référence au fait qu'un vote n'avait pas été nécessaire. C'est l'aboutissement de longues délibérations, a-t-elle dit lors d'une conférence de presse donnée à Genève.

« C'est la bonne réponse à la désinformation répandue pendant sa préparation », a dit Mme Pillay reprenant des propos du représentant de la Suisse, avant de lancer un appel à lire le document lui-même.

New York, Apr 21 2009 12:00PM
<http://www.un.org/durbanreview2009/>

=====
Agenda
=====

Le Centre Culturel Arabe en Pays de Liège
a le grand plaisir de vous inviter à la Conférence - Débat
"La Phase arabe de l'astronomie"

Par Ahmed DJEBBAR
Université des Sciences et Technologies de Lille
Introduction par Hassan BOUSETTA, Conseiller Communal et Chercheur à l'ULG

Vendredi 8 mai 2009 à l'Université de Liège-Salle G. Kurth 1er étage
place Cockerill 3 - Liège
P.A.F. : 1 euro

A noter dans votre agenda :

Le Centre Culturel Arabe en Pays de Liège vous donne rendez-vous le 1er mai à partir de 11h jusqu'à 21 h pour la fête des associations sur la place Saint Paul à Liège.

Sur son stand vous trouverez toutes les informations sur ses activités et vous pourrez y apprécier le falafel, une spécialité du Moyen-Orient.

Cordialement,
Pour le CCAPL
Nagi SABBAGH
Président

mail to: info@ccapl.b
visitez notre site internet: <http://www.ccapl.be>

Le mercredi 29 avril 2009 à 20h30
1060 Bruxelles, Espace Yitzhak Rabin,
Auditorium Jacob Salik (Rue de l'Hôtel des Monnaies 52)
Centre Communautaire Laïc Juif

Conférence-rencontre
« Neve Shalom - Wahat al-Salam »,
avec Evi Guggenheim-Shbeta, juive, et Eyas Shbeta, arabe, qui vivent dans le village israélo-arabe Neve Shalom - Wahat al-Salam avec leurs trois enfants. Fondé en 1979, ce village accueille 55 foyers équitablement répartis entre Juifs et Arabes.

La rencontre sera précédée de la projection des émissions La source de vie consacrées à Neve Shalom - Wahat al-Salam par Josy Eisenberg (2003).
Infos et réservations : CCLJ : 02 543 02 70 ou info@cclj.b
www.cclj.be/

Du mercredi 29 avril au 03 mai 2009 à 20h30
A Bruxelles, Tour et Taxis

Arcinolether et atelier 210
La compagnie Arcinolether ouvre le champ d'une recherche théâtrale sur les conflits qui ont agité le Moyen-orient depuis 1948.

Les Heures noires

Mouvement #1 : construit comme une chronique désabusée du conflit israélo-libanais de l'été 2006. (.)

Au commencement était le Verbe

Mouvement #2 : reconstitue une assemblée de l'ONU où discourent les jardiniers de l'enfer. Avec une certaine dose d'humour noir et de cynisme diplomatique (.) Spectacle en français / anglais / arabe (surtitré en français).

Réservation : 02 732 25 98 - info@atelier210.b

Tarif plein : 16 euro / - 30 ans & + 60 ans : 13 euro / - 26 ans & demandeur d'emploi : 8 euro

<http://www.atelier210.be/agenda.php?idevt=24>

Centre régional du Libre Examen, sous la présidence de Denis Stokkink, vous convie à sa prochaine matinée d'échanges

le mardi 5 mai 2009 de 9h30 à 13h30

Dans le cadre de son cycle de matinées de réflexion "De l'immigration à la citoyenneté : parcours au masculin", le Centre régional du Libre Examen organise, en partenariat avec la Coordination Locale de Cohésion sociale de Saint-Gilles, une rencontre sur le thème :

REGARDS CROISES SUR LA FAMILLE

Cette matinée de réflexion constitue le second volet d'une rencontre organisée le 11 décembre 2008, par le Centre régional du Libre Examen dans le cadre du Parcours de Diversité de Saint-Gilles, sur le thème de "la mixité urbaine à l'épreuve de l'immigration".

Cette matinée se veut espace de dialogue et de débat entre les acteurs de terrain, les politiques, les jeunes et les parents.

Lieu : Centre régional du Libre Examen, 66 rue Coenraets à 1060 Bruxelles.
Proximité Metro Porte de Hal et gare du Midi (sortie Avenue Fonsny)

PAF. : 5 euros (comprenant boissons et sandwich) - (PAIEMENT SUR PLACE & RESERVATION SOUHAITEE)

Allocution d'ouverture

.DenisSTOKKINK, président, Centre régional du Libre Examen.

Interventions

.Reza KAZEMZADEH, psychologue et psychothérapeute familial travaillant au service de santé mentale "Exil" et pour la cellule d'intervention du SMES (Santé mentale - exclusion sociale);

.Ngyess LAZALO, coordinateur de projets, Observatoire Ba Yaya asbl;

.Ertugrul TAS, psychologue clinicien, coordinateur de projets au Ce.R.A.I.C (Centre Régional d'Intégration à la Louvière), chercheur doctorant (UCL);

.Ahmed MEDHOUNE, échevin à Saint-Josse ten-Noode, directeur des services à la communauté universitaire (ULB), fondateur du tutorat scolaire Schola-ULB.

Fathy Sidibé, responsable de projets, Centre du Libre Examen
Rue Coenraets 66 - 1060 Bruxelles - Fax : 02/535.06.93 - Tél : 02/535.06.79/78
Email : vlacroix@centrelibrex.b - fsidibe@centrelibrex.be

Message propulsé par splio

> <http://www.splio.fr/>

Cliquez ici pour vous désinscrire

> <http://www.SplioList.com/m.pl/del/11851/20080403105731837723/9551>